月・四月・七月・十月 年四回発行しております。

代表取締役社長 細川 康二

?表して心より感謝申し上げます。 旧年中は多大なるご支援・ご協力を賜り弊社を 新年あけましておめでとうございます

ク開催、大谷翔平さんの2刀流・メジャーリーグMVP受賞、照ノ富 あった1年であったとも考えます。そのような中に、東京オリンピッ を目指した1年でしたが、未来を創る土台は今年に引き継がれる サービスの値上げが続きお客様に弊社担当者より案内の連続で ことになったと実感しています。また昨年後半から、様々な商品や いが戻り始めました。弊社は皆の知恵を一つにして未来を創る会社 した。幸い、国内の新規感染者数が激減し年末には飲食店に賑わ 昨年も2020年同様、新型コロナウィルスに翻弄される1年で

支える会社を目指そう!」に集約し、一年間活動して参ります。 の思いを2022年のスローガン「知恵と知識で、お客様の未来を け、お客様に感動して頂ける行動を頑張って心がけて参ります。そ 社も外部環境が激減する中、常にお役立ちの精神を忘れず、学び続 しょうか。2022年も日本人は世界各地で頑張ると信じます。弊 日本人は頑張っていると1年を通じて再認識できたのではないで 創業以来の「住環境資材を通じてお客様へのお役立ちと地域社

て参りますので、本年もこれまで同様のご愛顧を賜りますようお願 これからも全社員、力を合わせて信頼にお応えできるよう努め 年も必要な時にお届け出来るという仕事の実現を目指して参りま

会に貢献する」の理念を旗印に、知識集団としてのお役立ちが、今

多幸を祈念して、年頭の挨拶とさせていただきます。 新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束と皆様のご健康とご

心から嬉しく思います。 この度、永年勤続で表彰してもらい、 大阪営業所 近藤 義之

は、宝物であり、かけがえのない物と思 感謝してます。この経験は自分にとって 来る様な環境にさせていただき心より ご指導・ご鞭撻もあり楽しく仕事が出 又、お客様や仕入れ先様にも御協力や 東大阪(営)で勤務していましたがそこ で初代所長や先輩に仕事の事、お客様 との対応を色々ご指導いただきました。 自分は平成3年4月1日に入社し

の収束を願っております。

会いできるよう皆様の健康、一日でも早いコロナ

経験を大事にして仕事に精進していき けてこれたと思っています。今後もこの その教訓があるからこそ、今日迄続

藤井聡太さんの最年少4冠、日本全体を元気づけるニュースが多く 士関の優勝と横綱昇進、昨年最下位のヤクルトスワローズ日本|



名古屋営業所

でき大変嬉しく思うのと同時に、諸先輩方達の 変嬉しく思うのと同時に、来年もまた皆様にお できとても刺激になりました。 初めて新年祝賀式に参加させていただきまし このような華やかな会に参加できたことを大 とのなかった社員の方たちに挨拶をすることが 目分自身も負けないように頑張ります。 仕事に取り組む姿勢、熱意を改めて学ぶことが た。コロナ禍で今までZoom上でしか会ったこ 皆様、新年明けましておめでとうございます



今回参加できて一番良かったと思えたのは、社 会がありませんでした。ですが参拝や祝賀式に 私は昨年入社しましたので福岡営業所以外の 事が出来たのが本当に良かったです。 出来ました。祝賀式が無事開かれて参加する ているのを見て、雰囲気の良さを感じることが 参加して実際に当社の社員同士が明るく話し Zoomを用いたオンライン朝礼でしか知る機 万とは直接会うのは初めてで、毎週月曜日の 内の明るい雰囲気が感じられたことです。 新年祝賀式に初めて参加いたしました。 福岡営業所

の話や考えを伺うことが出来て勉強になりま 今後の目標になりました。 した。表彰では上司の方々の功績が見え、私の 社長からの運営方針のお話では、会社の今後

ち、今年も仕事に励みます

今回の祝賀式で得られたモチベーションを保





2022年スローガン「知恵と知識で、お客様の未来 る会社を目指そう!」





シリーズを主力としました。防災備蓄 被災しなかった場合でも近隣に配るこ れば憂いなしです。防災備蓄は自社が くことが会社に求められます。備えあ 条例の観点からも全社員を3日間生存 水時に使用できる簡易トイレの「マイ ものとしてトイレが挙げられます。断 安全用品だと思いますが、意外と困る とで地域貢献につながります。 させられる用意を日頃から心掛けてお いる場合が多いと思います。BCPや として思い浮かぶものといえば食料や レット」は事前の用意・見積から抜けて 今回は防災備蓄商品をメインとし まいにち株式会社様の「マイレット -物産

い情勢の中ご来店頂きました皆様に感無事に終えることができました。厳した。依然として、徹底した管理体制の中 大阪勧業展2021に出店致しまし 木本 興治

示会出展

大阪営業所

います。 新年明けましておめでとうござ

することが出来て大変嬉しく思っ 集まり、皆さんの元気な姿にお会い 来ました。久し振りに社員全員が ております ておりました新年祝賀式を、本年は 月五日に無事開催することが出 ロナウイルス猛威禍で中止となっ

きました。 の「お正月弁当」をおいしくいただ 考え方などを勉強させていただき り、これからの仕事や生活に対する の時代の変化」についてのお話があ ました。お昼にはみんなで、大枡様 務所の古谷玲先生より「コロナ禍後 り、終始和やかな雰囲気で行われ る表彰、そして永年勤続表彰もあ た祝賀式でした。また、古谷会計事 方針や、昨年の皆様の功績に対す 祝賀式では、二〇二二年の運営

いました。感謝申し上げます。 米田先生、本当にありがとうござ お正月のお花を生けてくださった 備・設営をして頂いた皆様、素敵な 方の皆様、そして祝賀式会場の準 した一年にして参りましょう。 当日は早朝からお越し頂いた遠 本年もよろしくお願い申し上げ また本年も、皆さんと一緒に充実

本社

謝申し上げます。

厳寒の折、 寒中お見舞い申し上げます。

存じます。 **完全に収束して以前と同じような生活が出来ます** とを心より願っております。 新たな年が始まりましたが、 お健やかに新年を迎えられたことと 今年こそはコロナが

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

本社

総務

部

ちは、住環境資材を通じてお客様へのお役立ちと地域社会に貢献します 私たちは、お客様に優れた品質の商品・サービスを提供し、より豊かな暮らしを応援することで 一になることを目指します